

Pour une halte ferroviaire à Venelles

Appel aux entreprises de Venelles et du Pays d'Aix



Entre Venelles et la gare Aix, il faut aujourd'hui 10 minutes en train, une demi-heure en car et voiture (hors bouchon), et plus d'une heure lorsque les axes routiers sont saturés. Actuellement 2 lignes de trains passent quotidiennement à Venelles avec 10 AR par jour : Marseille/Aix/Briançon et Marseille/Aix/Pertuis.

Aucun de ces trains ne s'arrêtent à Venelles.

Les entreprises sont directement concernées : La réouverture immédiate d'une halte ferroviaire à Venelles a pour objectif de contribuer à répondre aux enjeux de mobilité du nord du Pays d'Aix, de stimuler l'activité économique et d'agir maintenant pour la qualité de vie et de travail. L'amélioration des conditions de déplacement domicile-travail est un des facteurs du bien-être des salariés et facilite les recrutements.

La zone d'attractivité de la halte ferroviaire de Venelles regroupe notamment dans le nord du Pays d'Aix les communes de Venelles, du Puy-Ste-Réparate et St-Canadet, de St-Estève Janson, ainsi que le quartier des Platanes et les villages de Puyricard et de Couteron, rattachés à la commune d'Aix-en-Provence. Cette réouverture immédiate renforce les actions engagées en vue de la desserte ferroviaire de la zone des Milles. Sur la seule commune de Venelles, Aujourd'hui 72% des actifs travaillent en dehors de la commune, soit 2800 personnes, et moins de 8% utilisent les transports collectifs. Inversement, 2300 personnes viennent quotidiennement travailler à Venelles, et utilisent leur véhicule personnel pour se déplacer.

Plutôt que d'inscrire la réouverture d'une halte ferroviaire à Venelles dans un schéma à 15 ans, nous voulons en faire, dans les conditions actuelles de trafic et un coût réduit d'aménagement, une réponse rapide et immédiate, dans les mois à venir, aux enjeux de qualité de vie et de travail des résidents(es) des communes et hameaux du nord du Pays d'Aix, et de ceux qui viennent y travailler.

3000 citoyens et citoyennes, les municipalités de Venelles et du Puy-Ste-Réparate, les députés et sénateurs du Pays d'Aix, la CCIAMP, l'association Les Vitrites de Venelles et des entreprises ont déjà exprimé leur soutien à cette réouverture de la halte ferroviaire de Venelles pour désengorger le trafic routier et renforcer la qualité de vie des habitant(e)s et usagers, en améliorant leurs conditions de transport et de travail.

LES ENTREPRISES DE VENELLES ET DU PAYS D'AIX PEUVENT JOUER UN RÔLE DÉTERMINANT DANS LA PRISE DE DÉCISION DES INSTITUTIONS (RÉGION, MÉTROPOLE, SNCF).

SOUTENEZ-NOUS !

Pour manifester votre soutien, envoyez-nous un courriel, précisant si vous le souhaitez vos commentaires, à l'adresse :

halteferroviaire.venelles@gmail.com